



Implementación de la norma ISO 55001:2014 Sistema de Gestión de Activos

Los activos son un objeto o entidad que tiene valor real o potencial para una organización, este valor puede ser tangible o intangible, financiero o extra financiero, pudiendo ser negativo o positivo en las diferentes etapas de vida del activo.

El curso está dirigido a aquellos involucrados en establecer, implementar, mantener y mejorar el sistema de gestión de activos, dentro del contexto de la organización.

Esta norma es aplicable a todo tipo de activos y para organizaciones de todo tipo y tamaño.

En lo general, está destinada a usarse en particular para la gestión de activos físicos, pero también puede aplicarse a otros tipos de activos.

Permite a la organización alcanzar sus objetivos a través de la gestión eficaz y eficiente de sus activos.

La aplicación de un sistema de gestión de activos proporciona el aseguramiento de que dichos objetivos se puedan alcanzar de manera consistente y sostenible en el tiempo.

Su estructura de alto nivel permite el alineamiento e integración, con otros sistemas de gestión, por ejemplo: con los basados en la ISO 9001:2015; ISO 14001:2015; ISO 45001:2018; ISO 50001:2018.

Duración

3 días. (24 hrs.)

¿Qué conocimientos podrá adquirir a partir de la capacitación?

Sistemas de Gestión de Activos y su propósito

Normas relacionadas y definiciones relevantes

Campo de aplicación

Beneficios de un Sistema de Gestión de Activos

Estructura de la norma ISO 55001:2014 Sistema de Gestión de Activos

Relación entre elementos claves de un Sistema de Gestión de Activos

Consideraciones en la Implementación de la norma 55001:2014 Sistema de Gestión de Activos

Principales barreras en la Implementación de la norma 55001:2014 Sistema de Gestión de Activos



Material de apoyo

Los participantes recibirán individualmente acceso a nuestro campus virtual para acceder al contenido del curso.

¿Qué requisitos necesita para participar?

Pc, Notebook o Tablet con una conexión a Internet estable y auriculares.

Es de responsabilidad de cada participante conectarse en el horario de realización del curso para cumplir con la entrega de los contenidos establecidos

Examen

Se realizará una evaluación Online al participante que tiene por objetivo verificar si el alumno comprendió los módulos contenidos en el curso. El curso se aprueba con un 60% mínimo, sobre un máximo de 100%.

Certificado

Los participantes recibirán un certificado de asistencia y material en digital, emitido por TÜV Rheinland Akademie Chile Ltda.

Modalidad Aula virtual

Las capacitaciones en aula virtual se llevan a cabo como un curso normal en un aula y a una hora fija programada. Sin embargo, es flexible en cuanto a la ubicación y puede participar en línea desde cualquier lugar. Con la ayuda de una herramienta (Pc, Notebook, Tablet), los participantes y docente están conectados en un aula virtual.

La ventaja del aula virtual es que puede hacerle preguntas al docente o debatir con los demás participantes, de forma similar a una formación clásica en el aula.

Hemos resumido todos nuestros cursos de formación en digital para usted, consulte por cursos In Company con esta modalidad.